

Ax-les-Thermes. Une association au service des chats



DDM

Publié le 12/09/2009 à 03:57

Si l'association Chat libre du canton d'Ax a été créée en octobre 2008, il y a lieu dans un premier temps de rendre hommage au docteur Gérard Balista qui, pendant de nombreuses années, de façon discrète, le sac sur le dos, sans tambour ni trompette, s'est occupé de nos amis les chats... Qu'il en soit vivement remercié. Son action n'est pas restée sans suite, elle a fait des émules avec la création de Chat libre du canton d'Ax, présidée par un chasseur, mais avant tout un ami des bêtes, Pierre Obiols. Présent au forum des associations, il nous confiait : « Depuis sa création, notre association compte 85 adhérents et c'est déjà un beau succès. Il est certain que bon nombre de personnes vont nous rejoindre. A ce jour, 27 femelles et 12 mâles ont été stérilisés. Avec toute l'équipe de bénévoles qui m'entoure (près de 20 personnes), nous voulons surtout continuer l'action entreprise par Gérard Balista en assurant les soins des chats errants d'Ax-les-Thermes, le suivi de la stérilisation, l'état de santé et le nourrissage de ces animaux. » Pierre Obiols n'aime pas parler d'argent, mais nous avons bien compris qu'avec un petit billet rose de 10 euros l'association pourrait amplifier son action.

Pour cela et pour tous renseignements complémentaires, adressez-vous chez Pierre Obiols (tél. 05 61 64 66 48) ou Pierrette Doussier (tél. 05 61 01 26 68). D'avance merci.